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全校生徒の「想いをひとつに創りあげ」大成功の 文化発表会 

先週の文化発表会は、展示発表・舞台発表ともにレベル・内容が素晴らしく、バランスが取れてバラエ

ティに富んだ文化発表会でした。“大庄中には、こんなすごい才能を持った生徒がたくさんいるんだなぁ”

と感心することしきりでした。 

審査員泣かせだった♪合唱コンクール♪ 
合唱コンクールは、２・３年生ともに大接戦で、舞台発表の日に出

演できる各学年の２クラスを決めるのとアルカイックホールでの中高

合同音楽会（１１／２・金）の出場クラスを決めるのに、とても苦労

しました。 

タイムや得点などで勝ち負けや順位がはっきりする幾つかのスポー

ツと違って､合唱の審査はとても難しいものです。大人の音楽のコンク

ールでも､審査員によって評価が分かれることがよくあると聞きます。

どんな音楽、どんな絵画、どんな映画に感動するかは一人ひとり違いますね。人の「心」を感動させてく

れる芸術の好みは、人それぞれです。今年の合唱コンクールは、審査基準に基づいて､個人的な好みで結果

が左右されないように厳正な審査を行っても、評価が分かれるほどはハイレベルで大接戦でした。水曜の

コンクールで２位までに入らなかったクラスも舞台発表をさせたいと思いましたし、３年生はどのクラス

が代表で中高合同音楽会に出ても恥ずかしくないな、と思える合唱を聴かせてくれました。音程の正確さ

や歌詞の解釈、表現力といった音楽的な専門性ではまだまだかもしれませんが、音楽についてはほとんど

が素人の集まりのクラス合唱としては、よくできたと思います。やる気になり、真剣になるのがもっと早

ければ、さらにレベルアップできたのに…とも感じました。 

昨年の中高合同音楽会では、本校の代表クラスが優秀賞をもらってきました。今年も、この１週間の仕

上がり次第で､同じような成績が望めるのではないかな、と期待をし

ています。 

残念だった１年生の合唱 
合唱コンクールで唯一残念だったのは、１年生らしい歌声が聴け

なかったことです。１年生の合唱は､声変わりの進み具合に個人差が

あり、高い声が出しにくかったり声がそろえにくかったりする時期

で、男子も３年生のような低音が出せませんが、一生懸命さや元気

さや明るさが１年生の合唱の魅力です。しかし、残念なことに今年

の１年生にはそれが見られませんでした。それどころか、本番の日

に舞台に立っても口を開けない､歌わない人がかなりの数いたことにビックリしました。確か…小学校の卒

業式ではあんなに大きな声で歌っていたはずなのに、どうしたことでしょうか。行事にまじめに取り組ま

ない自分たちの姿がどんなに恥ずかしい、そして格好悪いことか気がついてくれて、来年･再来年には、こ

んなにすごい合唱ができるようになった、というところを見せてほしいと思います。 

合唱コンクールの結果 
３年 最優秀賞：１組（COSUMOS、心の瞳）    優秀賞：３組（COSUMOS、With You Smile） 

２年 最優秀賞：１組（マイバラード、大切なもの）  優秀賞：３組（マイバラード、大切なもの） 

１年 最優秀賞：３組（カリブ夢の旅、大空のドーム） 優秀賞：４組（カリブ夢の旅、大空のドーム） 

※中高合同音楽会代表は３年１組→１４時頃出演予定 

舞台発表･展示発表も素晴らしい！ 
 演劇同好会の劇も、さすがに基本から練習しているだけあって、役になりきって

とても上手いなと感心しました。吹奏楽部もどんどん上手になっていて迫力と団結

を感じるハーモニーでした。生徒会の劇も、日常的なテーマを迫真の演技でわかり

やすくユーモラスに演じてくれていました。渡邊･草薙学級のハンドベル演奏は、

それぞれが役割をしっかりと果たして、綺麗な音色をひびかせていました。３年生

の佐藤くんの堂々として表情豊かな英語のスピーチにも感心しました。夢が実現で

きるといいですね。幕間の３グループは､幕間ではなく正式の出演プログラムに入

れたくなるほど上手なダンスと楽器演奏でした。 

 展示発表は、教科・クラブ・夏休みの作品ともに、間に合わせではなくまじめに一生懸命取り組んでい

るのがよくわかる発表ばかりでした。文化発表会のための作品ではなく、ふだんの学習の取り組みをその

まま発表して、あれだけのことができているのが素晴らしいなと思いました。 

隠れた才能の宝庫 
この文化発表会では、大庄中の生徒に、ふだんの学校生活では気がつかない宝石の原石のような隠れた

才能や特技の持ち主がいっぱいいる、ということがわかりました。いつの日にか、それが光り輝くものに

なってくれたら、関係者の一人としてうれしいなぁと期待しています。 

保護者アンケートの速報 
文化発表会当日にお書きいただいたアンケートの「文化発表会についてどう思われましたか」の一部集

計をお知らせします。 

① 非常によい ②まあまあよい ③普通 ④やや悪い ⑤非常に悪い でお答えいただきました。 

回答数は、３０名でした。 

全体を通して  ①１０名 ②１４名 ③４名 ④０名 ⑤０名 

舞台発表    ①１４名 ②１２名 ③１名 ④１名 ⑤０名 

合唱コンクール ①１４名 ② ６名 ③６名 ④２名 ⑤０名 

展示発表    ①１０名 ②１３名 ③３名 ④２名 ⑤０名 

受付を通られた方の集計ですが、合唱コンクールには１６０名、舞台･展示発表には１７６名の方にご来

校いただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。 

（文責:校長 福井 隆夫） 
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